
Mercredi 12 septembre 2018 [dans la soirée]

Ô, enfants de la paix, n’ayez crainte des temps qui viennent,
vous les surmonterez. N’ayez crainte des lendemains, vivez chaque

jour pleinement dans la confiance. Marche sans te retourner,
mais sans extrapoler non plus. Que sais-tu du lendemain ?

La voie est toujours soumise aux Volontés de Père et Il veille
en permanence sur chacun de Ses enfants.

[Katia] Ô enfants de la paix, n’ayez crainte des temps qui viennent, vous
les surmonterez. N’êtes-vous pas apôtres et apôtres de la Mère ? Ne crai-
gnez rien pour vos vies, les épreuves vous les passerez, vous les sur-
monterez, accompagnés de vos anges et de nos présences.
Restons unis, je vous en prie. Dispersion n’est pas immersion et il vous
faut vous laisser immerger en le Soleil de Dieu.
Prière en Cœur Sacré bâtira confiance en le vôtre. Vivez dans le présent,
nul ne sait ni le jour ni l’heure, nul ne peut devancer ni prédire.

Tout homme a une histoire sacrée et tout homme est une histoire sacrée
dont il ne connaît ni le filigrane ni le scénario. À vous appartient d’être,
de rester dans la confiance. Vous êtes des petites graines semées en
terre et la Main du Très-Haut toujours veille sur chacune. Laissez se dé-
ployer vos tiges au Soleil de l’amour. Qui sait quelles fleurs porteront
celles-ci ? Toutes les couleurs de l’arc-en-ciel vous habitent et revêtent
votre âme d’un manteau de lumière. Laissez vos cités rayonner de cette
lumière à la fois douce et diaphane et violente par moments, lorsque
s’embrase en celles-ci le Feu de l’Amour. Tout cela, vous ne le voyez pas
de vos yeux de chair, mais des milliers de prismes lumineux jaillissent
des hommes en prière. L’âme a en elle le Sceau de Dieu et il est tel le
trésor caché dans le champ ; celui qui veillera fera ce qui est en son pos-
sible pour rester attentif et l’élever ainsi à la Lumière de Père. 
N’ayez crainte des lendemains, vivez chaque jour pleinement dans la
confiance. Ouvrez les vannes sur le Ciel de Dieu et recevez en partage
toute la force dont vous avez besoin pour vivre chaque jour dans la paix
de Père.
Le corps de chair, oui, a ses souffrances et ses difficultés et il peut sem-
bler un handicap (face) aux attaques des démons que représente la ma-
ladie ; mais ceux-ci n’ont pas puissance sur votre âme et c’est elle qui
s’élève au Soleil de Dieu et qui grandit par Sa Présence.
Restez des souverains de vos cités, devenez des petites âmes accomplies
dans l’agir de Père. Toujours vous vaincrez toutes les terreurs lorsque
vous serez dans l’abandon. N’ayez pas peur, la peur vient du Malin, elle
est un leurre sur le devenir. Qui de vous, qui de nous connaît la coudée
du lendemain ?

Marche1 sans te retourner, mais sans extrapoler non plus. Que sais-tu
du lendemain ? La voie est toujours soumise aux Volontés de Père et Il
veille en permanence sur chacun de Ses enfants.

1) Katia me fait comprendre qu’elle s’adresse à une personne particulière, M.D.



Qui dit ne pas croire est un aveugle de sa propre âme qui elle voit et
croit dans le secret de l’être. 
Ne laissez pas demeure aux sortilèges des peurs que les démons in-
culquent et dont ils se plaisent à gangrener vos vies pour faire naître en
vous et la peur et l’angoisse. 

Croyez-le tous, nous avons même parcours et tous nous refaisons le
chemin et tous, au bout du chemin, nous avons même désir : celui d’en-
lacer l’Amour, car la Lumière nous inonde et nous montre la voie.
Ne crains pas toi  qui dans le silence de tes nuits vis les ondes em-
brouillées de celui qui vient vers toi pour semer zizanie. Il ne gagnera
pas la bataille, il ne pourra pas même la livrer car il sera arrêté avant de
commettre un acte délétère. Libère-toi de ces pensées (qui viennent) pour
t’intimider. Qui a droit de regard sur toi ?  LUI, uniquement  LUI. Job a
vaincu, toi aussi !
Fais  la  sourde  oreille  à  toutes  les  tempêtes  intérieures  qui  ne  sont
qu’agressions. Pour tous le chemin a même direction, pour tous il y a
un temps vers la sagesse et il est celui de l’abandon.
Pour tous, il y a les rivières à traverser et les torrents à affronter, pour
tous, il y a les vents tempétueux qui cherchent à tout saccager. Mais LUI
veille, toujours et encore, LUI surveille et enseigne, LUI te donnera la paix
dans le silence du cœur, loin du vacarme des pensées attaquées.
Le repos de l’âme est dans la main du Berger. Dépose-toi dans Sa Main
puissante, laisse-toi naviguer dans l’océan de Son Amour ; alors, de ba-
teau fragile, tu deviendras bateau ivre et ta coque pourfendra tous les
dangers et tu sentiras le vent de Dieu gonfler tes voiles et tu navigueras
en toute force sur les flots, même les plus tempétueux. 
Ô, petite âme fragile, laisse-toi bercer dans la Main et dans le Cœur de
ton Père, laisse-toi accueillir en Son Cœur, laisse-toi guérir. Tu sais que
de Sa Main Il te façonnera homme nouveau.
Oui,  par  LUI et  en  LUI,  tu  resplendiras  dans les  ténèbres.  Laisse les
foudres s’évanouir,  comme les feux d’artifice elles n’ont qu’un temps.
Diable est manipulateur, mais son attaque n’est qu’imposture, si vite en
poussière anéantie.
Sois forte et  en la présence des anges qui gardent, des gardiens des
hommes, dépose tes requêtes et formule tes demandes. Tes besoins se-
ront entendus et tu retrouveras la paix.
Le corps de chair est douloureux mais c’est aussi dans la souffrance
que l’âme prend assise. Et puis tu n’es pas seule, loin de là, toi qui ac-
compagnes, tu es aussi accompagnée.
Dans l’invisible des yeux, regarde les cœurs qui veillent et tremble de
gratitude d’être si somptueusement accompagnée.

Katia ton amie, Katia qui veille
Katia qui voit et qui pour toi, t’ouvre son cœur d’ici


